



Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 17 octobre 2013

Le déménagement de psychiatrie finalisé

Les personnes soignées des quatre unités de psychiatrie « adultes » ont toutes été transférées dans le Nouvel Hôpital de Psychiatrie du CHU de Toulouse : deux unités le 15 octobre, une unité le 16 octobre et la dernière, ce jour, le 17 octobre.

Le déménagement du mobilier est également en cours de finalisation. Les patients et leur famille sont heureux de découvrir la nouvelle structure qui leur offre de meilleurs soins dans des conditions de vie optimales.

La direction du pôle psychiatrie se mobilise pour accompagner les professionnels dans l'appropriation des nouveaux espaces en apportant une attention particulière aux conditions de travail et à la sécurité.

La direction générale du CHU de Toulouse remercie les personnels de psychiatrie qui se sont mobilisés pour la réussite de ce déménagement, dans l'intérêt des patients, en dépit du contexte hostile et des débordements créés par une petite minorité.

Elle apporte son soutien, en particulier, aux deux professionnels de santé non-grévistes qui ont été agressés et molestés hier par des manifestants qui s'opposaient à leur sortie de l'ancien bâtiment Casselardit.

Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr